

Es ist lächerlich
sagt der Stolz
Es ist leichtsinnig
sagt die Vorsicht
Es ist unmöglich
sagt die Erfahrung
Es ist was es ist
sagt die Liebe

Erich Fried

Mathias Gnädinger

25. März 1941 – 3. April 2015

Wir trauern als Freunde um einen lebenswürdigen Menschen und verneigen uns als
Regisseure vor einem grossartigen Schauspieler.

Christian von Castelberg

Walo Deuber

Bernhard Giger

Markus Fischer

Stefan Jäger

Markus Imboden

Markus Imhoof

Lorenz Kaiser

Judith Kennel

Xavier Koller

Rolf Lyssy

Chris Niemeyer

Paul Riniker

Christoph Schaub

Peter Stierlin

Markus Welter

Jean-Luc Wey

Eine Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 16. April 2015 um 14.00 Uhr im Münster in
Schaffhausen statt. Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Joseph Gnädinger, Schaffhauser Kantonalbank,
Postkonto 82.50.5, IBAN CH06 0078 2007 0472 2610 1,
mit dem Vermerk «Afrikaprojekte im Gedenken an Mathias».